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Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt zu prüfen, 

 

ob und wie die Tatra-Straßenbahnen weiter genutzt werden können, beispielsweise als Cabrio-

Straßenbahn für Stadtrundfahrten.  Dazu sollen Gespräche mit der MMKT, der MVB und weiteren 

Akteuren z.B. IG Nah geführt werden.  

 

Begründung: 

 

In naher Zukunft werden wir in Magdeburg erfreulicherweise neue, moderne Straßenbahnen 

erhalten. Aus den Medien war zu entnehmen, dass die MVB beabsichtigt, auch aufgrund von 

anstehenden Hauptuntersuchungen sich von den alten Tatras zu „trennen“.  

Überlegungen, wie diese Tatras sinnvoll weiter genutzt werden können, sind angezeigt. Die 

Nutzung einiger Tatras als attraktive „Cabrio-Version“ in den Sommermonaten könnte eine solche 

mögliche touristische Nutzung sein.  

Ein schöner Nebeneffekt wäre, dass die Bahnen im Gegensatz zu dem beliebten 

Doppeldeckerbus, auch den Herrenkrug anfahren könnten. Dem Bus bleibt diese Runde aufgrund 

zu niedriger Durchfahrtshöhen der Eisenbahnbrücken verwehrt.  

Über die örtlichen Medien könnten die Magdeburgerinnen und Magdeburger durch eine Umfrage 

z.B. an der Namensgebung der Cabrio-Bahn beteiligt werden. 
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